Sports

Le BC Genève rêve d'une belle cerise sur son gâteau d'anniversaire

BADMINTON Le club de la Queue d'Arve accueille trois jeunes Brésiliens.

PHILIPPE ROCH

Le BC Genève entame l'année de son cinquantenaire le sourire aux lèvres. La restructuration mise en place l'été dernier porte ses fruits et le moral est au beau fixe du côté de l'équipe engagée dans l'interclubs de LNA. Le team du coach Alexei Tchumakov vogue dans les eaux où il avait envisagé en début de saison de lancer ses filets. Avec un troisième rang provisoire, la pêche est même légèrement supérieure à l'objectif fixé, une 4e place synonyme de participation aux play-off.

«Tout va bien, mais rien n'est



Alexander, Marcos et Renata. Un parfum de Rio. (GEORGES CABRERA)

acquis. Nous n'en sommes qu'au début du second tour», tempère la présidente Isabelle Bochet. Les Genevois – qui affrontent Euregio Bodensee dimanche à 14 h à la Queue d'Arve – n'ont concédé que deux défaites, face au leader La Chaux-de-Fonds et contre Uzwil. Cette dernière en évoluant sans ses étrangers, l'Anglais Harry Wright, le Canadien Carl Baxter et l'Anglaise Heather Olver.

En même temps qu'elle conserve les pieds sur terre, Isabelle Bochet ne peut s'empêcher de rêver: «Le titre, pour notre 50e anniversaire, ce serait fantastique...» En attendant de poser peut-être une énorme cerise sur le gâteau, le BC Genève, fidèle à sa philosophie et le cœur sur la main, accueille depuis le 4 décembre trois jeunes Brésiliens des favelas de Rio de Janeiro – Renata, Alexander et Marcos ont entre 18 et 23 ans – pour un stage qui s'achèvera le 25 février.

«Nous avons été contactés en août dernier par l'Association Miratus, qui a des antennes au Brésil et en Suisse. Nous avons donné notre accord immédiatement, enchantés par l'idée de pouvoir faire quelque chose pour ces jeunes», explique la présidente. Membres de l'équipe nationale du Brésil – Renata est championne nationale dans sa classe d'âge – les trois Cariocas sont tous les jours à la salle et s'entraînent les mardis et jeudis avec les formations de LNA et LNB du BC Genève.

Des Genevois au Brésil?

«Ils se sont très bien intégrés, c'est vraiment génial», s'enthousiasme Isabelle Bochet. Si le dépaysement est profitable aux Brésiliens – qui jouent également les touristes, en Suisse ou à Chamonix – le BC Genève n'est pas le dernier à bénéficier de leur venue. Humainement et culturellement... De plus, un projet s'est formé d'envoyer des jeunes du BC Genève au Brésil.